



■ CIENCIA

La AECC destina 2,4 millones para investigaciones contra el cáncer con presencia de Salamanca

L.G

La Fundación Científica de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) ha adjudicado 2,4 millones de euros a dos programas de investigación centrados en el cáncer de mama.

Uno de los proyectos premiados ha sido el que coordina el doctor Joaquín Arribas y el centro de investigación Vall d'Hebron Instituto de Oncología (VHIO), Barcelona, junto a la Fundación de Investigación del Cáncer (CIC) de Salamanca, y que se centra en el tratamiento del cáncer de mama positivo para HER2.

La segunda investigación premiada estudia la heterogeneidad evolutiva del mieloma como reflejo de resistencia tumoral.

Este proyecto, basado en dos ensayos nacionales, está coordinado por Jesús F. San Miguel, del Complejo Asistencial de Salamanca, en colaboración con Juan José la Huerta Palacios, del Hospital Doce de Octubre de Madrid.

Dicho proyecto tiene como objetivo analizar los marcadores de resistencia en el mieloma múltiple y el desarrollo de alternativas terapéuticas para superarla.